



ARQUIDIÓCESIS DE CALI

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Arzobispo de Cali, Luis Fernando Rodríguez Velásquez, los presbíteros y diáconos que prestan sus servicios pastorales en Cali, Jamundí, Dagua, La Cumbre y Yumbo, unidos para orar, conocer y proponer acciones pastorales como aporte a la paz y a la reconciliación en nuestro territorio, y ante el recrudecimiento de las acciones violentas, de las amenazas de grupos armados y de los atentados contra las autoridades del Estado, con afectaciones también a la población civil, **queremos reiterar, en el nombre del Señor, el llamado al respeto de la vida y la dignidad humanas, y a la búsqueda de las soluciones que nos lleven a una convivencia pacífica y fraterna que permitan el normal desarrollo de nuestras comunidades.**

Nos preocupa el sentimiento de frustración, de temor, de desconfianza y desesperanza en buena parte de la población y pedimos al Gobierno Nacional, Regional y Locales acciones concretas orientadas a la resolución de los graves problemas que tenemos, que son también causas de la inestabilidad general e institucional que se percibe.

El domingo 2 de junio, Solemnidad de Corpus Christi, haremos una especial consagración de la Arquidiócesis a Jesús Eucaristía, y como signo de su bendición, recorreremos las calles de los barrios de todas las parroquias en procesión con el Santísimo Sacramento, implorando de Él el don de la paz y de la reconciliación.

Como Iglesia, seguimos comprometidos con la predicación y el anuncio de Cristo, Príncipe de la paz. Oramos por tantas víctimas de la violencia, tanto por los fallecidos, como por sus familiares y otros que se sienten amenazados y han tenido que dejar sus viviendas y lugares de trabajo.

El Señor nos regale el Espíritu de la paz, y la Madre del Cielo, Nuestra Señora de los Remedios, interceda por nosotros.

Arquidiócesis de Cali

Santiago de Cali, mayo 21 de 2024.